

Hadiri Pelantikan PC Muslimat NU, Begini Harapan Wali Kota Blitar

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.ID

Nov 5, 2022 - 22:33



Pelantikan PC Muslimat NU Kota Blitar

KOTA BLITAR - Wali Kota Blitar, Santoso menghadiri pelantikan PC Muslimat NU Kota Blitar Masa Khidmat 2022 - 2027, bertempat di Gedung Kesenian Aryo Blitar, Jalan Kenari Kota Blitar, Sabtu (05/11/2022).

Wali Kota Santoso menyampaikan terima kasih khususnya kepada PCNU Kota

Blitar dan tak terkecuali seluruh Muslimat NU Kota Blitar yang pada sepekan lalu turut serta memeriahkan kegiatan Festival Santri Keren Tahun 2022.

Menurutnya, kegiatan yang begitu sukses diselenggarakan dan sungguh luar biasa, tentu ini patut kita apresiasi. Insyaallah akan kita jadikan agenda rutin setiap menyambut Hari Santri Nasional di Kota Blitar.

"Muslimat NU merupakan organisasi yang besar sekaligus solid, strukturnya kuat mulai dari pusat sampai ranting. Muslimat NU juga terkenal teguh dalam pendirian dan ideologi yang diajarkan oleh para alim ulama dan Kyai-kyai NU," ujarnya.

Mereka juga berperan aktif dalam kegiatan pemberdayaan perempuan. Muslimat NU juga diharapkan terus bersinergi dengan Pemerintah Kota Blitar sesuai dengan bidang dakwahnya. Dalam sejarahnya, Muslimat NU selalu ikut berperan bersama komponen bangsa mengangkat senjata melawan penjajah.

"Sebagai salah satu ormas perempuan terbesar di negeri ini, maka mau tidak mau harus berhadapan dengan sebuah era baru dan tantangan baru yang mengisyaratkan bahwa pengelolaan institusi dengan prinsip-prinsip manajemen organisasi yang lebih profesional dan akuntabel," kata Santoso.

Kepada keluarga besar Muslimat NU Wali Kota Blitar berpesan untuk tidak pernah berhenti belajar, bekerja lebih keras, lebih cerdas dan lebih ikhlas serta terus mengantisipasi perubahan yang begitu cepat agar kualitas dan kinerja organisasi ini dapat terus meningkat lebih-lebih menghadapi tahun 2024 adanya Pileg, Pilkada dan Pilpres serentak.

Agenda pelantikan PC Muslimat NU Kota Blitar hari ini dihadiri oleh Ketua Muslimat PWNU Jatim, Forkopimda Kota Blitar, Ketua DPRD Kota Blitar, alim ulama, para Kyai, pengurus PCNU Kota Blitar, Ketua PKK Kota Blitar, Muslimat NU serta undangan lainnya.

Pada kesempatan yang baik itu, Santoso juga menyampaikan selamat kepada Pengurus Cabang Muslimat NU Kota Blitar yang baru saja dilantik oleh PW Muslimat Jawa Timur. (Kmf/Tn)